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会 長 ス ロ ー ガ ン

■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ



（武智正晴）

〔結婚式場〕
マリベールスパイア
ハイダウェイ
グレイスガーデン アルベラ

〔葬儀会館〕
天山・枝松・プライベートホール緑（枝松）
道後・空港通・鷹子・土居田・三津
貸切ホールベルモニー結 松ノ木・吉藤
プライベートホール緑（吉藤）・川内
重信・松前・伊予

〔互助会〕
ベルモニー松山

2

藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：アイアイエーへはいつ入社されたのですか？
Ａ：昭和58年27歳で入社しました。創業 ９年目の時です。私はも

ともと九州の福岡県粕屋郡宇美町出身で、同郷の郷ひろみ
さんと同い年です。関係ありませんが…（笑）。大学卒業後、
㈱マルマンという会社に入社し、 ３年間営業として勤務して
いました。会社を辞めてまだ次の仕事が決まってない時、母
親から親戚の叔父がいる松山へちょっと行ってきなさいと言
われ、初めて松山まで来ました。その叔父が当時のアイアイ
エーの社長です。今思うと、母親と叔父の間で私をアイアイ
エーに入社させることを決めていたのだと思います。それか
ら３7年間、地域の皆様のお役に立ちたいと思い一生懸命やっ
ています。これまで ３店舗の新規オープンの店長を経験し、
平成 8年40歳の時に代表取締役社長に就任しましたが、今で
もずっと店舗に立ち接客販売をしております。

Ｑ：何店舗展開されているのですか？
Ａ：現在直営店が ６店舗、フランチャイズ店が 5店舗の、合計11店舗になります（松山市内に ９店舗、伊予市、大洲
市に各 1店舗）。フランチャイズ店はアイアイエーから独立された方達がそれぞれ管理されていて、私が直営 ６
店舗を管理しています。業務内容は、眼鏡販売と補聴器販売です。補聴器販売は平成 ３年から本格的に始めてい
ます。

Ｑ：眼鏡販売では、どんなことに気をつけながら接客をされているのですか？
Ａ：まずは検眼機でお客様の視力を入念に測定し、それからお客様の視力に合ったレンズを何万通りもの組合せの中
から探っていき、今のお客様にとってベストなレンズを調整していく訳なのですが、そこの塩梅がなかなか難し
くて勘と経験が必要とされます。ただ視力に合ったレンズをというだけでなく、お客様がどういう用途で使用さ
れ、どこまで見えることを求められているのか、疲れずストレスにならないといった機能性はもちろん、デザイ
ン性もあわせてお客様とやりとりしながら意向を汲み取って、ご満足いただける眼鏡づくりのお手伝いをしてい
ます。

Ｑ：レンズは何処で作られているものですか？
Ａ：レンズはメーカーが作ります。主にニコン，HOYA，東海光学，セイコーなどが眼鏡の枠に合ったレンズを作り、
送られてきたものを眼鏡フレームに入れて完成させます。昔は、何も加工されていない丸い形のままのレンズが
送られてきて、こちらでフレームに合わせて加工機で削っていました。それなりに技術を要しましたが、今はコ
ンピュータが進んでフレームの型をトレースしてデータをレンズメーカーへ送り、その枠に合わせてメーカーが
依頼されたレンズを作ります。随分楽になりましたが、その分技術がなくても眼鏡販売が可能になり、激安店も
増えて競争が激しくなり私たちのようないわゆる老舗眼鏡店が厳しくなってきています。

Ｑ：お値段的にはどのくらいですか？
Ａ：当社の眼鏡は、フレームとレンズセットで1９,800円からとなっています。今は近視用なら5,000円でレンズも入る
眼鏡を扱う激安眼鏡屋さんもありますが、同じ土俵に上がりたくはありません。安かろう悪かろうにはなりたく
ないんです。良い物は良いとわかっていただける価値観のお客様に対して、デパートで買うより安く買えるよう



（和泉光浩）（高岡直樹）

汚水処理施設　保守点検
排水管洗浄
貯水槽清掃
環境機材販売
災害用備蓄トイレ販売
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株式会社アイアイエー
な価格帯、プラス人間力でご評価をいただいています。
今日も特別ではありますが、15万円の高級眼鏡をお買い
上げいただきました。贅沢にフレームに白金が使われて
いる物で気に入っていただきました。価値観は様々で流
行りもありますが、フレームの素材やデザインもお客様
の好みによって違いますので、様々なタイプを取り揃え
ています。例えばチタンを使用した軽くて丈夫なフレー
ムも 1万円くらいであり、質の良いレンズを組み合わせ
ることで、疲れにくくオンオフ問わずかけていただける
良い眼鏡に仕上がります。
レンズも安い物と高い物では、使用感が全然違います。
最高級のレンズは両方で15万円ほどします。例えば遠近
両用の眼鏡だと顔を動かすと視界が揺れてしまうので
すが、高品質なレンズはほとんど揺れません。遠くが見
えて、中間が見えて、手許も見えて、一本の眼鏡で自然
に見ることができるので疲れません。それが値段の差と
して、はっきりとわかるんですね。また、高品質なレン
ズで眼鏡を作っていただいたお客様に対しては、最初の
半年間は使用していて不具合が生じた場合、最初のレン
ズ交換は無料で実施することをレンズメーカーと約束
しています。メーカー側も高品質のレンズを売りたいん
です。高品質のレンズを売らないと更に技術の優れたレ
ンズを開発できません。お客様にとって質の高いレンズ
をお勧めすることが業界の発展の為にもなりますし、眼
鏡は人前でかけるものですから、販売側の立場からする
と、出来るだけ良い眼鏡をお選びいただきたいと考えて
います。

Ｑ：目のご病気をされている方も来られますか？
Ａ：はい。目の病気には主に緑内障，白内障，黄斑変性症な
どがあるのですが、検査をして眼鏡をかけても見え難い
場合には、その可能性がありますので、眼科への受診を
おすすめしています。眼科の先生とも普段から連携を
とっていますので紹介状をお渡しします。何とかしてほ
しいと言われるお客様もいらっしゃいますが、残念なが
ら眼鏡では病気を治すことは出来ません。医療の技術は
進んでいますので、先生の診断で手術ができる状態でし
たら、手術をお勧めします。白内障の方は水晶体を取っ
て人工の眼内レンズを入れます。15分程度で済み、劇的
に良く見えるようになります。また近視の強い方では角
膜を削って視力を回復させるレーシックという手術が



お力になれることがあれば、
お気軽にお声掛けください。

松山市議会議員

上 田　貞 人
〒790-0036 松山市小栗1丁目2-18
TEL・FAX   089-961-4117
e-mail : ueda.v@aroma.ocn.ne.jp

TEL089 941 1141（代）
〒790-8514 松山市南堀端町1番地

頭取 大 塚 岩 男

（藤本雅弘）

（伊賀上竜也） （上田貞人）

（高田健司）

愛媛工場：〒799-2661 愛媛県松山市勝岡町1163番地13
　　　　TEL.089-979-5200（代）FAX.089-979-5282
砥部工場：〒791-2132 愛媛県伊予郡砥部町大南148-1
　　　　TEL.089-968-2925　　FAX.089-968-2926
大阪本社：〒556-0016 大阪市浪速区元町3丁目10番18号
　　　　TEL.06-6649-0431（代）FAX.06-6649-0205
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企業訪問とインタビュー
一般的でしたが、最近ではＩＣＬ治療といって角膜を削
らず手術の傷もわずかで眼内レンズを入れる方法が増
えており、コンタクトレンズから解放され特別なケアも
しなくて済むようになっています。

Ｑ：業界の動向はいかがですか？
Ａ：厳しいです。同業の激安店も増えましたし、先ほどお話
したように医療が進み病院で簡単な手術で視力を回復
させ、眼鏡がいらなくなる人も増えています。病院の先
生もいわばライバルみたいな感じですね。売上も以前よ
り減っており、生き残るのは大変です。そのうえ、コロ
ナ禍の影響で 4月の売上は一気に半分に減り、これには
痺れました。 ６月は一人10万円の給付金や、キャッシュ
レスのポイント還元があり多少は回復しましたが、やは
り厳しい状況です。そんなに甘くないですね。ここは売
り場面積も広く家賃も高いですからコロナ禍になった
時、真っ先に家賃交渉にも行きました。大家さんは ３か
月間は通常家賃の 7掛けでいいと言ってくれ、別の店
舗の大家さんは毎月 8万円を ６か月間引いてくれまし
た。もう 1店舗の大家さんからは出て行ってくれと言わ
れました。出て行ってないですけど（笑）。その店舗は
元々安くしてくれていたので仕方ありませんね。とにか
く、社員一丸となって一生懸命頑張っています。
厳しい時代ではありますが、私はこの仕事が大好きで
す。これからも地域の皆様に愛され、お役に立てるアイ
アイエーでありたいと思います。

本日はお忙しい中ありがとうございました。
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

飛沫対策の様子

☆
☆
☆
☆

☆

☆

☆

☆

☆

◆ 令和 3 年 1 月第 1 例会
Ｌ近藤　　猛　明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。
Ｌ境　　俊之　7３歳、ゆるやかに人生の下り坂を歩みます。
Ｌ佐々木　勲　あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
Ｌ中岡　富茂　明けましておめでとうございます
Ｌ大川　耕三　明けましておめでとうございます。
Ｌ小倉　圭二　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
Ｌ永野　通夫　明けましておめでとうございます。
Ｌ吉田　文彦　コロナに負けず今年もよろしく
Ｌ山本　幸治　新年明けましておめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　 1月生の皆さんおめでとうございます。
Ｌ山本　宗宏　近藤内閣、コロナに負けず頑張れ‼
Ｌ宮川　晶子　みなさんにお会いできないのが寂しいですねぇ。
Ｌ加藤　定伸　あけましておめでとうございます。
Ｌ島田　省吾　今年もよろしく
Ｌ早川　義仲　あけましておめでとうございます。
Ｌ武智　正晴　あけましておめでとうございます。
Ｌ高橋　孝子　あけましておめでとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　あけましておめでとうございます。金婚式祝いありがとうござい

ました。
Ｌ栗山　純造　コロナの収束を願うばかりです
Ｌ新宮　幸孝　あけましておめでとうございます。
Ｌ松岡　俊幸　あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
Ｌ中野　泰誠　新年宜しくお願いします。
Ｌ大西千恵春　100周年記念会員増強賞、ありがとうございました。
Ｌ米田衣美子　大変な年のスタートですが、なんとか乗り切りましょう。
Ｌ伊賀上竜也　早くコロナが収まりますように
Ｌ大西　安子　2021年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致

します。早く、コロナが収束しますように
Ｌ伊藤　幸満　新年明けましておめでとうございます。
Ｌ久保美代子　あけましておめでとうございます。皆さん無事新年を迎えられて

よかった

Ｌ木下　勝敏　明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
Ｌ合田　　礼　 1月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　あけましておめでとうございます。引き続き献血よろしくお願い

します。
Ｌ村井　　剛　 1月お生れの皆様おめでとうございます。
Ｌ松木　久和　コロナに負けず頑張りましょう。
Ｌ髙岡　重則　寒さに負けないゾ
Ｌ堀田　　学　今年も宜しくお願い致します。
Ｌ橋本　和範　あけましておめでとうございます。
Ｌ大政　大祐　あけましておめでとうございます。
Ｌ宮内　美加　新年明けましておめでとうございます。よい一年になるようがん

ばりましょう
Ｌ上沖　尚史　新年明けましておめでとうございます。
Ｌ韓　　雪峰　早くコロナが終息するようねがいます
Ｌ河本　圭仁　コロナに負けるな！本年もよろしくお願いします。
Ｌ服部　　勲　明けましておめでとうございます。コロナに負けず頑張りましょ

う
Ｌ中田　天平　明けましておめでとうございます。
Ｌ新崎　　勉　明けましておめでとうございます。健康に気を付けて頑張ります。
Ｌ伊藤　　渉　あけましておめでとうございます。コロナに負けず頑張りましょ

う‼
Ｌ楠田　善久　明けましておめでとうございます。
Ｌ和泉　光浩　本年も宜しくお願い致します。ゴルフ委員会 1位あざっす。
Ｌ中村　俊一　皆様、本年も宜しくお願い致します。
Ｌ両田　　晃　あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致しま

す。
Ｌ盛重　泰輔　コロナで大変ですが、前向きに頑張りましょう
Ｌ髙田　健司　コロナに負けず 1年頑張ります

☆出席率　80％　☆ファイン　100円　☆ドネーション　128,000円

伊賀上　竜　也計画・出席委員長令和 ３年１月第一例会の様子
令和 ３年 1月12日、待ちに待った新年最初の例会も昨年から続

く新型コロナウィルスの衰えを見せない拡大で新年例会ではな
く通常例会として時間短縮の中で開催されました。
冒頭の近藤会長の挨拶で愛媛県が独自に発出した特別警戒期
間の間は例会も委員会も中止の方向である事が報告されました。
今回の愛媛県における感染拡大はやはり年末年始の帰省に伴う
飲食の起因が大きいとか、昨年の緊急事態宣言で落ち込んだ経済
の立直しを図るはずの新しい年が新年からの特別警戒期間の実
施により再度の経済の悪化を招いています。
我が松山中央ライオンズクラブも万全の対策を取っていると
は言え中四国最大の会員を誇るクラブです。いつ何処で仕事中に
も感染の恐れは誰にでもあります。
クラブ会員としての自覚を持って自粛期間を送り一日でも早
く元の生活に戻れる事を祈り例会報告と致したいと思います。
皆様、ご安全に。



（髙橋正人）（冨士原裕）
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１月の誕生人から一言…１月の誕生人から一言…
山本　　純 1947（昭和22年）1月15日生

騙したつもりが騙されて、土佐から三坂峠を越え
て脱藩。
菊間に住み着き早いもので結婚50年「金婚式」を
迎えます。
長続きの秘訣？・・・？　イッツモ顔を会わさな
い適度な距離感（遠からず　近すぎず）。そして一
番大事なことは一緒に大酒飲むこと・・・かな？

佃　　浩三 1959（昭和34年）1月 1日生

新年明けましておめでとうございます。元旦に誕
生日を迎えました。
コロナ禍で旅行業界も危機的な状況が続いていま
す。GoToトラベルで少し明るい兆しが見えていま
したが、第三波で11/24（水）から変更・取消しの
みで、GoToトラベルにも振り廻されています。
日本を元気に！二番町に明かりを‼の思いを持っ
て迎えた新年、コロナ沈静化にはもう少し時間が掛
かりそうですが、時が来れば皆様に喜んでいただけ
るよう努力しますので本年も何卒宜しくお願い申し
上げます。

山﨑　忠志 1963（昭和38年）1月 2日生

旧年中は公私とも大変お世話になりました。
本年もどうぞよろしくお願い致します。
昨年のライオンズ活動はコロナウイルス感染拡大
の中、今までのような活動が出来ない一年となりま
した。
五役、各委員長の皆さんも運営に苦労している事
と思います。
早くコロナが収束し、アクトが再開出来ればいい
ですね。

戸梶　直美 1964（昭和39年）1月11日生

また誕生日がきましたが、昨年ほど早く過ぎ去っ
た年はなかったように思います。今年もまだまだコ
ロナに振り回されていますが、貴重な一年、去年
の分も合わせて充実した一年にしたいと思います。
Withコロナなんてとんでもない！ＮＯコロナで乗
り切りましょう。エイエイオーーー。皆様のご健勝
を心よりお祈り申し上げます。

渡部　　誠 1967（昭和42年）1月30日生

新年が明けるとともに今年も一つ年をとる季節が
やってまいりました。
2020年は大変な年となり、個人的にも職業柄なか
なかライオンズ活動に邁進することが出来ず、皆様
にご迷惑をお掛けしているところですが、2021年は
この状況が少しでも改善に向かい、良い年になるこ
とを願うばかりです。
ただ、私はこの自粛生活の中、会食の機会がほと
んどなく、アルコールが必要のない身体になりつつ
あります・・・

廣江　和男 1948（昭和23年）1月30日生

東日本大震災の年に始めた、四国遍路も昨年末で
６回になりました。
「10年一区切り」と思っていたら、新型コロナウ
イルス感染症拡大で、何もかもが変わりそうだ。四
季折々の風景でも眺めもって、まだまだ終わりそう
にもありません。

伊賀上竜也 1959（昭和34年）1月 8日生

2010年 ９ 月に入会してから10回目の誕生月を迎え
ました。少し終息の兆しが見えてきたコロナウイル
スが再度息を吹き返し世界中を席巻しております。
ライオンズ活動もままならず今は我慢の時を送りな
がら復活の日々を待っております。
例会も十分に開催出来ませんが少しでも良い運営
を頑張ります。

高橋　孝子 1963（昭和38年）1月22日生

新年あけましておめでとうございます。
激変した2020年を終えて、いつもとは違う正月を
お過ごしだったのではないでしょうか？オリンピッ
クイヤーも引き続きのwithコロナで思うようにはな
らないかも知れません。今年から厄年に入りますが
逆に良い年になるよう、感謝と自戒を以て努めて参
りたいと思っております。本年もよろしくお願い申
し上げます。

篠原　紀子 1968（昭和43年）1月 8日生

あけましておめでとうございます。本年もどうぞ
よろしくお願い致します。
昨年の誕生日、感染症のパンデミックなど全く想
像していなかった。
毎年会えていた人と会えない、物流が遅滞、届く
ものが届かない。
これまでと違うことばかり。
2020年は厳しくも多くのことを気付かされた一年。
今年の誕生日は、『2021年は世界中の皆の切なる
願いが届く一年であること』を願います。

武智　　慧 1983（昭和58年）1月27日生

今年で３8歳になります。
まだまだ若手で、ライオンズ活動も頑張りたい！
と思っているのですが、コロナ禍で思うように活動
できませんね。はやくこの状況が収束することを、
心から願っております。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　　　《省略》
4．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　《別紙》
5．キー賞受賞　Ｌ大西千恵春　Ｌ高橋孝子　《後日開催の例会でお渡しさせて頂きます》
６．委員会報告
　1　委員会場所変更と日程変更について《変更になる場合があります》
　　①12月23日㈬「笠組」→「メールでの開催」に変更…………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　②12月24日㈭「旬彩和酒庵かぶき」→「16：00～事務局 4階会議室」に変更…【市民・公衆委員会】
　　③12月25日㈮「笠組」→「17：00～事務局 4階会議室」に変更……………………… 【財務委員会】
　　④ 1月07日㈭「サムライダイニン盃」→「メールでの開催」に変更………… 【教育・国際委員会】
　　⑤ 1月08日㈮「パラディッソ」→「16：00～事務局 4階会議室」に変更…………… 【保健委員会】
　　⑥ 1月27日㈬→ 1月20日㈬　17：30～事務局 4階会議に変更………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　2　11月献血活動結果について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日　 実施場所 献血者数
令和 2年11月18日 松山赤十字病院 受付６９名　400mL：5９名　不採血10名
令和 2年11月18日 ㈱伊予銀行　本店 受付7９名　400mL：7６名　不採血 ３名
令和２年11月25日 愛媛大学 受付24名　400mL：22名　不採血 2名

7．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
8．ファイン・ドネーションの報告　　　　《ありません》
９．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
10．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
11．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　《省略》
12．ローア　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

1．開会ゴング　≫近藤会長
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　今年に入っても感染拡大。 1月2６日まで活動を控える。一日も早い収束を願う。　
5．誕生祝い（ 1 月）　≫中岡幹事より　代表なし…　
　　　Ｌ佃（ 1 日）、Ｌ山﨑（ 2 日）、Ｌ伊賀上（ 8 日）、Ｌ篠原（ 8 日）、Ｌ戸梶（11日）、Ｌ山本（純）（15日）
　　　Ｌ高橋（孝）（22日）、Ｌ武智（慧）（27日）、Ｌ廣江（30日）、Ｌ渡部（30日）
６ ．100周年記念会員増強賞　≫中岡幹事より　代表なし
　　　Ｌ兵頭好喜　Ｌ大西千恵春　Ｌ高橋孝子
7．ライオンズ・サポーターピン受賞　≫中岡幹事より　代表なし
　　　Ｌ原瀬忠広　Ｌ兵頭好喜　Ｌ近藤　猛　Ｌ森　和幸　Ｌ佐々木勲　
　　　Ｌ山本宗宏　Ｌ山田　哲　Ｌ中岡富茂　Ｌ加藤定伸　Ｌ境　俊之
8．審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ ３－Ｐ 8】………………………… 【会計・会計監査】
　　　≫加藤会計より報告　河本会計監査より報告………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　創立記念例会決算書（案）について【Ｐ ９】……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　こどものみらい古本募金決算書（案）について【Ｐ10】………………………… 【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　第18回松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会決算書（案）について【Ｐ11】
　　　……………………………………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　第46回松山市少年剣道練成大会予算書（案）について【Ｐ12】………………… 【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞

　⑹　伊予ライオンズクラブ結成55周年記念式典案内について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き　令和 ３年 ３月27日㈯　登録受付13時00分～14時00分
　　　　　　　　　　　　　　　　　　式　　典14時00分～15時00分
　　　■ところ　ウェルピア伊予
　　　■登録料　10,000円（会長のみ）
　⑺　伊予ライオンズクラブ結成55周年記念式典御祝金について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■御祝金　30,000円
　⑻　 1月第一例会／ 1月第二例会について　≫中岡幹事より報告　第二例会は中止
９．その他　
10．委員会報告について　≫小森谷保健委員長より報告　
　1　12月献血活動結果について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実　施　場　所 献　血　者　数
令和 2年12月 2 日 ＤＣＭダイキ株式会社　本社 受付24名　400mL：24名　不採血 0名
令和 2年12月 ９ 日 コープえひめ商品センター 受付10名　400mL：10名　不採血 0名

　2　大街道献血ルーム結果について（12月10日㈭～18日㈮）……………………………… 【保健委員会】

総受付者 200㎖献血 400㎖献血 成分献血 不採血
10日
㈭

全体人数 66 0 19 43 4
協力団体人数 3 0 2 0 1

11日
㈮

全体人数 82 1 23 49 9
協力団体人数 4 0 4 0 0

12日
㈯

全体人数 119 1 44 63 11
協力団体人数 0 0 0 0 0

13日
㈰

全体人数 131 1 47 67 16
協力団体人数 0 0 0 0 0

14日
㈪

全体人数 51 0 15 34 2
協力団体人数 0 0 0 0 0

15日
㈫

全体人数 73 1 17 47 8
協力団体人数 2 0 2 0 0

16日
㈬

全体人数 71 0 21 46 4
協力団体人数 1 0 1 0 0

17日
㈭

全体人数 62 1 16 44 1
協力団体人数 0 0 0 0 0

18日
㈮

全体人数 76 0 28 44 4
協力団体人数 4 0 4 0 0

合計
全体人数 731 5 230 437 59
協力団体人数 14 0 13 0 1

　3　 1月献血活動依頼について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 ３年 1月15日㈮ …14：00～17：00 松山市庁　第 4別館
【松山市三番町六丁目 ６ - 1 】

　4　委員会場所変更について　≫中岡幹事より　委員会はすべて中止とする
　　① 1月14日㈭　17：30～「事務局 4階会議室」に変更…………………………… 【社会福祉委員会】
　　② 1月15日㈮　17：00～「事務局 4階会議室」に変更………………………… 【青少年育成委員会】
　　③ 1月18日㈪　17：30～「事務局 4階会議室」に変更………………………… 【会員・会則委員会】
　　④ 1月1９日㈫　18：00～「事務局 4階会議室」に変更………………………… 【計画・出席委員会】
　　⑤ 1月20日㈬　17：30～「事務局 4階会議室」に変更………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
11．テールツイスターの活躍　≫高橋孝子㈹
12．ファイン・ドネーションの報告　≫加藤会計より
13．出席率の報告　≫伊賀上計画出席委員長より
14．閉会ゴング　≫近藤会長　　
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア　≫新宮ライオンテーマ

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、Ｌ宮川、
　　　　　　　Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ髙橋（正）、Ｌ盛重、Ｌ河本
〈 会 次 第 〉
1．開会宣言
　　　≫近藤会長
2．出欠調査
　　　≫役員17名の出席を確認
３．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　昨年は活動がままならなかった。新年になっても愛媛では新規感染者がでている。
　　　　　　　　　引き続き行動には注意して感染予防を。
4．前回議事録の確認【Ｐ 2－Ｐ ３】
　　　≫中岡幹事より報告　
5．会計報告（12月分収支明細表）【Ｐ 4－Ｐ 7】
　　　≫加藤会計より報告
６．審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ 8－Ｐ13】………………………… 【会計・会計監査】
　　　≫上半期決算報告を加藤会計より報告。監査報告を河本会計監査より報告… ＜審議＞→＜承認＞

　⑵　創立記念例会決算書（案）について【Ｐ14－Ｐ22】……………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　こどものみらい古本募金決算書（案）について【Ｐ23】………………………… 【教育・国際委員会】
　　　≫高橋教育・国際委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　第18回松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会決算書（案）について
　　　【Ｐ24－Ｐ29】………………………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　第46回松山市少年剣道練成大会予算書（案）について【Ｐ30－Ｐ31】………… 【青少年育成委員会】
　　　≫盛重青少年育成委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑹　伊予ライオンズクラブ結成55周年記念式典案内について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き　令和 ３年 ３月27日㈯　登録受付13時00分～14時00分
　　　　　　　　　　　　　　　　　　式　　典14時00分～15時00分
　　　■ところ　ウェルピア伊予
　　　■登録料　10,000円（会長のみ）
　⑺　伊予ライオンズクラブ結成55周年記念式典御祝金について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■御祝金　30,000円
　⑻　 1月第一例会／ 1月第二例会について
　　　≫近藤会長より　感染対策をしっかりして開催
7．その他　
8．閉会

■第 7 回理事会 ● ２０２1年1月５日㈫　18：3０～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1346回例会 ● ２０２０年1２月２２日㈫
　 《メール等による開催とする》

■第1347回例会 ● ２０２1年 1 月1２日㈫　1２：1５～
● 於：マリベールスパイア
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私の好きなもの…家族…息子は特に…嵐、お休みしちゃったけど…後はこれしかない？	
2009年、退職金を使い果たす「ボルドーシャトー荒らし&ルルドの泉ミラクルツアー」と銘打ってのワイナリー巡り
元々ダンナが好きで、私は飲み始めたくらいの頃。松山から12人、ボルドー現地集合現地解散の珍旅行
そこからハマったワイン。ワイン会には夫婦で参加、ついつい飲み過ぎる（;'∀'）今ではセラーも 2台（日本酒も入っ
てますが）
高級ワインは飲ませていただく傾向ですが、記念日にはワインを飲みたいと思ってます。

私私ののすきなものすきなもの

表紙の解説 ■きどや旅館
「校長でも尋（たず）ねようかと思ったが、草臥（くたび）れたから、
車に乗って宿屋へ連れて行けと車夫に云い付けた。車夫は威勢よく山
城屋と云ううちへ横付けにした。」

心理学者で北海道大学名誉教授、城戸幡太郎氏の生家でもあります。
坊っちゃんが松山に到着した日に宿泊した旅館です。坊っちゃんの
松山バッシングは、この宿に対しても容赦がありませんでした。
明治時代に焼失しており、表紙の写真は、建て直されたのちのもの
です。昭和53年には旅館を廃業されています。平成24年に取り壊され、
今はマンションになり、案内板だけが残っています。

※画像提供	東京紅団

最高の天気とメンバーに恵まれまして、お
得意のコースというのもあり、今年のベスト
スコアで、優勝することができました!!

コロナ禍の大変な世の中ではありますが、
皆さま、お身体ご自愛ください!!

今季まだまだゴルフ頑張ります!!

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
12/19㈯ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　和泉  光浩

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

和泉光浩
森　和幸
高橋孝子
早川義仲
盛重泰輔

３9
３8
45
4３
46

３9
40
48
48
48

 78
 78
 9３
 91
 94

 18.0 
 15.0  
 ２7.0  
 ２4.0  
２5.0

60.0
6３.0
66.0
67.0
69.0


